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Niederschrift Nr. 5 
über die öffentliche Sitzung  

des Bau- und Wegeausschusses der Gemeinde Süderheistedt 
am Mittwoch, 4. November 2015, in der Gastwirtschaft 'Zum Eichenhain' 

 
Beginn: 20:00 Uhr   Ende: 22:00 Uhr 
 
Anwesend sind: 
Herr Thies Rohwedder als Vorsitzender 
Herr Volker Siem Peters 
Herr Alfred Heydrich 
Herr Carsten Abel 
Herr Dieter Voss 
 
Entschuldigt fehlt: 
Herr Hans Willi Voss 
 
Als Gäste anwesend: 
Herr Axel Carstens 
Herr Uwe Witt 
Frau Birgit Meier als Protokollführerin 
 
 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. Die Einladung ist frist – und 
formgerecht erfolgt. Einwände werden nicht erhoben.  
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung beantragt der Vorsitzende, diese um den Tagesord-
nungspunkt  

6. Beschluss über die Vergabe des Auftrages zum Aufnehmen der Banketten 

zu erweitern. Der Erweiterung der Tagesordnung wird einstimmig zugestimmt. Die 
nachfolgenden Tagesordnungspunkte verschieben sich entsprechend. 
 
 
Tagesordnung: 

1. Einwohnerfragestunde 

2. Genehmigung der Niederschrift Nr. 4 vom 10.02.2015 

3. Mitteilungen des Vorsitzenden 

4. Straßen- und Wegeangelegenheiten 

5. Beratung und Beschlussfassung über die Beschaffung einer neuen Hei-
zungsanlage für das Feuerwehrgerätehaus 

6. Beschluss über die Vergabe des Auftrages zum Aufnehmen der Banketten 

7. Eingaben und Anfragen 
 
 
TOP 1. Einwohnerfragestunde   
 
Es werden keine Fragen gestellt. 
 
 



 

2 

 

TOP 2. Genehmigung der Niederschrift Nr. 4 vom 10.02.2015   
 
Beschluss: 
Die Niederschrift Nr. 4 vom 10.02.2015 wird genehmigt. 
 
Stimmenverhältnis: 
einstimmig 

 
 
TOP 3. Mitteilungen des Vorsitzenden   
 
Es liegen keine Mitteilungen vor. 
 

 
TOP 4. Straßen- und Wegeangelegenheiten   
 

 Der Radweg in Hägen wurde ausgebessert. 

 Die Absenkungen im Gehweg bei der Bushaltestelle in Hägen wurden auf Rech-
nung von Vesters ausgebessert. 

 Es wurden zwei Züge Teerrecycling erworben. 

 Für die Gullys in der Mühlenstraße werden Angebote eingeholt, da alle Versuche, 
die Geräusche zu beseitigen, erfolglos blieben. 

 Es muss ein Termin mit Herrn Engel vereinbart werden, um weitere Maßnahmen 
der Wegeausbesserung zu planen. 

 
 

TOP 5. Beratung und Beschlussfassung über die Beschaffung einer neuen Hei-
zungsanlage für das Feuerwehrgerätehaus   
 
Der Bauausschuss wurde im Vorfeld ausführlich von Herrn Max beraten und folgt der 
Empfehlung für das wirtschaftlichste Angebot. Den Auftrag erhält die Fa. Riecke aus 
Hennstedt. Birgit Meier hat die Anschaffung mit den Bürgermeistern aus Norderheistedt 
und Barkenholm abgestimmt. Beide Gemeinden beteiligen sich entsprechend der Wirt-
schaftskraft an der Anschaffung.  
Der Heizungsraum muss vor dem Einbau saniert werden, Uwe Witt wird mit der Um-
setzung beauftragt. 
 
Beschluss: 
Der Auftrag wird an die Fa. Riecke aus Hennstedt vergeben. 
 
Stimmenverhältnis: 
einstimmig 

 
 
TOP 6. Beschluss über die Vergabe des Auftrages zum Aufnehmen der Banket-
ten   
 
Die Fa. Heim aus St. Annen hatte im Sommer bereits das wirtschaftlichste Angebot des 
Wegeausbesserns abgegeben. Mit ähnlichen Konditionen hat sie wieder das wirt-
schaftlichste Angebot abgegeben. 
 



 

3 

 

Beschluss: 
Die Fa. Heim aus St. Annen erhält den Auftrag des Aufnehmens der Banketten. 
 
Stimmenverhältnis: 

einstimmig      

 
 
TOP 7. Eingaben und Anfragen   
 
Es soll Öl für das Feuerwehrgerätehaus bestellt werden. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

(Rohwedder)  (Meier) 
Vorsitzender  Protokollführer 

 
Verteiler: 
 
GV und Auss.mitgl., GB-Leitung, GSB, AV, Akte, Auszüge verteilt, Freigabe Ratsinfo, Protokollbuch. (sw) 

 
 


